
 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Howdy! 
～秦野とパサデナの親善交流を応援し

株式会社 藤野製
代表取締役会長 藤野

秦野市曽屋３３８番地

秦

真夏の夜空に若者の歓声と白球

 8 月 29 日（木）午後 5時、秦野球

ちが続々と集合。平成 20 年 3 月に

より選抜され、パサデナ市でベース

メンバーたちだ。今日は「甲子園予

た高校3年生が久しぶりに当時のチ

ともに、今後の自分たちの進路を話

思い出作りだ。 

 この日は、当時のメンバー17 名

た、市内在住の少年野球 OB の諸君

時間 30 分ほどのゲームだったが、

た。また、父母たちも久しぶりに歓

 その後場所を移し、カラオケボッ

た。参加者はチームメイト 11 名、

名、父母 10 名。遅い夕食を楽しみ

や進路などについて報告した。特に

続けさせてもらったことに対し、親

るとともに、これからは「恩返し

に成長した姿を見せてくれた。 

 今回の再会に向けて、幹事たちが

てお揃いの赤いTシャツを関係者全

された。 

すっかり大人になった元・

少年（少女）たちの成長ぶ

りに、感慨もひとしお 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

シリーズ

№8 

しています～ 

作所 
野 誠 

地 

た
ち
が
支
え
て
く
れ
た
」
と
。
違
う
チ
ー
ム
か
ら
集
ま
っ
た
１
７
人
の
子
ど
も
た
ち
の
絆
は
こ
れ
か
ら
も
ず
っ
と
続
い
て
い
く
こ
と

で
し
ょ
う
。
そ
し
て
、
今
回
の
記
念
に
作
ら
れ
た
Ｔ
シ
ャ
ツ
と
成
長
し
た
子
ど
も
た
ち
の
写
真
は
お
世
話
に
な
っ
た
エ
ド
会
長
夫
妻

に
送
ら
れ
る
予
定
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

（
秦
野
パ
サ
デ
ナ
友
好
協
会
会
員 

猪
野 

紀
子
） 

野パサデナ友好協会理事 

飯塚 雄三 

が飛ぶ。 

球場に高校生とその友人た

に「秦野市少年野球連盟」

スボールの交流に参加した

予選の神奈川大会」を終え

チームメイトと触れ合うと

話し合い、次の再会までの

名中、13 名が集まった。ま

君が相手をしてくれた。約 1

、参加者全員が楽しんでい

歓声を上げ応援を楽しんだ。 

ックスでの懇親会が開かれ

指導者・役員・市担当者 8

みながら、それぞれの近況

に「これまで好きな野球を

親・関係者に「感謝」をす

し」をしたい。」と、心身共

が「記念に残るもの」とし

全員の名入りで作製し配布

全員の名前が入った

一生モノの T シャツ 

     今年度の友
お届けする事が
嬉しく思います

パサデナ市訪問団の
ました。何か１つが決ま
のいくつかが決まって
それぞれの周辺がとい
前に具体的な物が見え
て、新たな 50 年に向か
ましょう。 

 

ズ 

２
０
０
８
年
３
月
に
少
年
野
球
交
流
の
た
め
、
パ
サ
デ
ナ
を
訪
問
し
た
子
ど
も
た
ち
も
も
う
高
校
３
年
生
。 

夏
休
み
も
残
り
少
な
い
８
月
２
９
日
、
交
流
試
合
と
食
事
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

秦
野
球
場
で
行
わ
れ
た
交
流
試
合
の
後
、
食
事
会
で
は
、
パ
サ
デ
ナ
訪
問
時
の
Ｄ
Ｖ
Ｄ
を
上
映
し
、
監
督
、
コ
ー
チ
、 

保
護
者
の
方
も
交
え
、
思
い
出
話
に
花
を
咲
か
せ
、
最
後
は
子
ど
も
達
一
人
ひ
と
り
の
ス
ピ
ー
チ
。
夢
と
希
望
に
満
ち
た
す
ば
ら
し

い
も
の
で
し
た
。 

こ
れ
ま
で
も
時
々
、
集
ま
っ
て
い
た
子
ど
も
た
ち
で
す
が
、
「
く
じ
け
そ
う
に
な
っ
た
と
き
、
一
緒
に
パ
サ
デ
ナ
に
行
っ
た
仲
間

友好協会の活動を皆様に
ができます事を、とても
す。 

の来秦日程がほぼ決まり
まってくると、その周辺
きます。そうするとまた
うように、私たちの目の

えてきます。力を合わせ
かってのスタートを切り

～
再
会
で
強
ま
る
絆
～ 
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人生の幸せはお口の健康から アトリエこみやま 

主宰: 込山 也寸子 

いよいよ、今年は、パサデナ市との姉妹都市提携 50 周年という記念の年を迎えます。50 年の

歴史を祝い両市の交流を伝え広めるため、現在、様々な事業が計画されていますが、今年 4 月に

は、50 周年記念事業の中心となる「姉妹都市提携 50 周年記念式典」が秦野市文化会館を会場に

開催される予定です。 

そして、この記念式典に合わせて、パサデナ市訪問団が 5 年ぶりに来秦することが決定しまし

た。ジョニー・イズベル市長や、エド・ゴード会長夫妻を始めとしたパサデナ姉妹都市協会のメ

ンバーが来秦し、記念式典への出席のほか、様々な事業を通じて市民との交流を行う予定です。 

 さらに今年は、人的交流以外にも、市民に広くパサデナ市を PR し、市全体で 50 周年を盛り上

げるような事業が企画されています。その第 1弾は、「姉妹都市提携 50 周年記念 伝えよう、秦

野の魅力！写真コンテスト」です。パサデナの人々に見てもらいたい、秦野の魅力あふれる写真

を募集し、訪問団が来秦する 4月に写真展を開催します。 

 この写真コンテストを皮切りに、平成 27（2015）年 3月末までの 1年強の間、メモリアル・イ

ヤーにふさわしい企画が目白押しとなっていますので、ぜひご期待ください。なお、パサデナ市

訪問団の来秦時の細かいスケジュールやその他の各種事業については、詳細が決まり次第、会員

の皆さんにいち早くお知らせします。 

 半世紀にわたる交流を次の 50 年へと繋いでいくために、役員・事務局一丸となって取り組んで

まいります。 

記念式典の開催＆パサデナ市訪問団の５年ぶり来秦が決定！ 

◆パサデナ市訪問団来秦日程（予定） 

平成 26（2014）年 4 月 16 日（水）～21 日（月） 

◆姉妹都市提携５０周年記念式典（予定） 

平成 26（2014）年 4 月２０日（日）午後２時 

芸術に国境なし!! 

国際交流を応援します! 

秦野市寿町 10-2 

TEL: 0463-82-8858 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

本町小の姉妹校であるテーグ小

生にあたる子どもたちと、併設の幼

ープンスペースになっていて、20

授業を受けていました。図書室も

学校キャラクターのぬいぐるみや

さん飾られていました。どちらの小

移民の子どもたちへの対応がなさ

発表を行ったり、パーティーを行っ

した。  

また、多くの関係者に迎えられ

子がメディアに取り上げられ、来

市長を招待したい旨が古谷市長か

迎のケーキが２つ用意され、その

た華やかな会となりました。 

さらに、パサデナ独立学区教育長

和やかな雰囲気の中で行われ、こ

訪問中、パサデナ姉妹都市協会

メリカでの私の故郷だと思うよう

来年度の 50 周年記念を迎えたいと

【５月１５日～２１日】    

9/ 
23 

中学生英語スピーチコ

今年度で３回目となる「中学生英

コンテスト」が開催され、12 名の出

思いのテーマでスピーチを披露しま

皆一様にジェスチャーを交え、感

語りかけるその姿は、昨年度までと

違います。まるで、直前にアルゼン

れた IOC 総会でのプレゼンテーシ

いるようでした。 
「日本人はプレゼンが苦手」 

というのは過去の話になった 
と、とても頼もしく思いまし 
た。 優勝した瀬下さん(鶴巻中２年) 

 
 

 
 

秦野市教育研

小と、西小の姉妹校であるスパークス小では

幼稚園の子どもたちが、明るい笑顔で迎え

0 名程度の児童がそれぞれのクラスのエリ

オープンスペースで、様々な趣向を凝ら

やスローガン、秦野市から贈られた土産物や

小学校にもバイリンガルクラス（スペイ

れています。カフェテリアにはステージが

ったりするとのことで、訪問した日には素

、市長表敬訪問を行いました。テレビクル

来年度開催を予定している姉妹都市提携 50

から伝えられ、その様子はとても感動的で

２つをかけ橋が結んでおり、現地の企業社

長表敬訪問では、テキサスや秦野の教育事

れからの姉妹校交流についても話し合わ

関係の皆様からは、家族のようなおもてな

な日々でした。これからの姉妹都市交流

と思います。  

    秦野市長がパサデナ市訪

コンテスト 

英語スピーチ

出場者が思い

ました。 
感情を込めて

とは明らかに

ンチンで行わ

ションを見て

11/ 
3 第 34 回「

今年度も、11 月３日

のテントを出店しまし

りコーナーでは子ども

「いっぱい取れたね」

が途切れませんでした

に絶好調。飲み物も午

くにつれ、飛ぶように

そして、結果は売上

73,749 円！今年度は少

売上・利益を達成しま

バザー品の提供等ご

ありがとうございまし

 

研究所  名古屋 まゆみ 

は、日本の１年生から４年

えてくれました。学年はオ

リアで電子黒板を利用した

した装飾が施されており、

や子どもたちの作品がたく

ン語）があり、南米からの

がついており、音楽や劇の

素敵な歌で歓迎してくれま

ルーの撮影により、その様

0周年記念式典へパサデナ

した。ロビーには大きな歓

社員や首席領事らも同席し

事情について、様々な話が

われました。 

なしをいただき、ここがア

流をますます盛り上げ、 

 

“He
姉妹校

ていま

広報

い、ト

イン語

らしげ

自信を

また

繋がる

た。 

昨年５月、古谷市長、望月教

に１９年ぶりのことで、姉妹校

会談など、今後の交流に向けて

問 

「秦野市市民の日」出店 

日の市民の日に友好協会

した。お菓子のつかみ取

もたちの大行列ができ、

「あ～残念」など、歓声

た。バザーも開店と同時

午後になり抽選会が近づ

に売れました。  
上 104,750 円、純利益が

少数精鋭で、過去最高の

した！ 
ご協力くださった皆様、

した。 

11/ 
27 

有機野菜

親睦会。体

しんだ後、

や自己紹介

いただきま

く、忘れられ

参加会員の

きっと生か

を実感しま

終盤に、

ら、くじ引

セチア鉢に

になり、と

llo!”「コンニチハ！」元気いっぱいの笑

校である、Thompson Intermediate sch
ます。 

報部の生徒たちが、校内を案内してくれま

ンプソンの生徒を、仲間をよく見ていっ

語、美術、合唱、オーケストラのクラスを

げに説明し、渋沢中学校へぜひ持って行っ

を持って、自分を表現できるってステキだ

た、渋沢中とトンプソンの生徒達が同じ中

るのではないかと思います。姉妹校として

教育委員長を含む６名で、パサデナ市を訪

校３校の訪問や再選を果たしたジョニー

て有意義な訪問ができました。今回は、訪

会員親睦食事会＠Bio 食堂 

菜を存分に使ったお料理を囲んでの

体に優しい食事としばしの歓談を楽

皆さまからパサデナに寄せる思い

介を兼ねたショートスピーチをして

した。それがまた、全てが実に熱

れない印象的なものばかりでした。

の豊かなタレントは、今後の活動に

かされること間違いなしであること

した。 
テキサス州の大都市名を学びなが

引きで当たったシクラメンやポイン

会場は瞬く間に Xmas flower 一色

ても温かぁい交流になりました。 

秦野市立渋沢中学校

笑顔で迎えてくれたトンプソンの生徒たち

hool は日本の中学校１年、２年生に相当

ました。生徒達からは、「自分たちの学校

って！」という気持ちがとても伝わりまし

を見学しました。美術クラスでは、生徒が

ってほしいと、作品をプレゼントしてくれ

だなと思いました。 

中学生として友達になれたら、本当の意味

ての関係をより良いものに築き上げていき

訪問しました。秦野市長によるパサデナ市

・イズベル市長への表敬訪問、カーク・ル

訪問に同行した２名の先生からその感想

 今年度も、本町小、西小、渋沢中の

姉妹校であるテーグ小、スパークス小

中へ送りました。各学校から届いた絵

写等 20～30 点の作品に、役員有志で作

解説などの英訳作業を行いました。ど

らしく、今回は渋沢中からは、生徒た

こもったクリスマスカードも同封され

 こうした作品の送付を続けていくう

つパサデナからもお返しの作品が届く

した。各学校では、パサデナ・コーナ

生徒がいつでも見られるよう届いた作

ています。こうした心の交流が、いつ

来へと繋がっていけると良いと思いま

校教諭 石井陽子 

ち。渋沢中学校の

当する生徒が通っ

校をよく見てほし

した。生物、スペ

が自分の作品を誇

れました。自分に

味での国際理解に

きたいと感じまし

市への訪問は、実

ルイス教育長との

を伺いました。 

生徒の作品を、

小、トンプソン

絵画や習字、書

作者名や作品の

どの作品も素晴

たちによる心の

れました。 

うちに、少しず

くようになりま

ーが設けられ、

作品が展示され

つか実際の行き

ます。 


